



2学期のはじまりです。

校長 西尾光生

40日間という長い夏休みが終わり、久しぶりに見る子供たちは、一回り大きくたくましくなっていました。夏季休業中の前半、プールを開放し、子供たちの元気な声がプールに響きました。1、2年のPTA保護者の皆様には、プール監視及び更衣室の消毒等、ご協力をいただき誠にありがとうございました。おかげをもちまして、大きな事故もなく、子供たちの満足げな顔を見ることができたことに感謝申し上げます。

8月28日(日)には、資源回収を行い、地区役員の皆様をはじめ、多数の方にご協力いただきましたことに重ねて御礼申し上げます。

2学期は、1年の中で授業日数が最も長く、学習や運動、学校行事にと、子供たちにとっては充実を図ることができる学期です。しかし、このコロナ禍の状況の下、子供たちが楽しみにしている諸行事についても、今後、検討しながら進めていかなければならない難しさを感じています。

今後も、感染拡大の状況によって諸行事の見直しや中止を強いられることが出てくる可能性もあります。これまで同様、保護者の皆様のお力をお借りしながら、子供たちにとって実りのある学期となるよう、教育活動を進めていきたいと思っております。どうぞご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



2学期の主な行事予定

変更等にご留意ください。

- 9月10日(土) 運動会 午前中実施(弁当持参)
昼食(教室で)、5限終了後下校(14:30)
雨天の場合は順延
- 9月12日(月) 振替休業(予定通り実施の場合)
- 9月15日(木) 学校訪問研修(県教委からの視察)
給食後、下校(13:15)
- 10月4日(火)~5日(水) 6年宿泊学習
国立立山少年自然の家にて
- 12日(水) 学習参観(午前と午後の分散参観)
- 27日(木)~28日(金) 4年宿泊学習
黒部市交流館(あこや~の)
- 28日(金) 親子給食試食会1学年(4限~)、
PTA親子活動1学年(5限)
- 11月9日(水) 富山県小学校教育課程研究会
午前中授業後下校(給食の有無については後日お知らせします。)
- 11月17日(木) 校内音楽集会
- 12月14日(水)~16日(金) 個別懇談会
- 12月23日(金) 終業式、給食最終日

※運動会の参観については、1家族2名までとします。

※11月17日(木) 校内音楽集会は、体育館で実施します。保護者の参観の可否については改めてお知らせします。

4月当初予定
より1日早め
ました

場合によってはこの後も変更があります。

タブレットの持ち帰り(2~6学年)について

2学期より毎日、タブレットを持ち帰ります。家庭で充電していただき、学校へ持たせてください。家庭に持ち帰る教科書や学校に置いていってよい教科書等については、各学年だより等でお知らせします。

※1学年は、9月初めに、タブレットと電源を学校で集めます。タブレットと電源を学校に持たせてください。当面、機器操作について学習を続けます。

週末にはタブレットを持ち帰らせません。AIドリル等、自主勉強のひとつとします。週明けにはタブレットを学校に持たせてください。

ご相談ごとがありましたら担任までお知らせください。